

Estudiantes IPVG se certificaron como monitores en derechos humanos y diversidad de género



Con el propósito de formar referentes que ofrezcan apoyo socioemocional y orientación a las comunidades de diversidad de género dentro del IPVG en Chillán, la Seremi de Salud de Ñuble, en colaboración con el Departamento de Asuntos Estudiantiles de la institución, realizó un taller que culminó en la certificación de 13 estudiantes. La ceremonia fue liderada por la Dra. Michelle de Arcas Orellana, seremi de Salud de Ñuble; junto a Andrea Alarcón Espinoza, encargada del Programa de Género y Prevención de las Violencias de la Seremi de Salud, y Mauricio López Muñoz, director de la Sede del IPVG. La Dra. de Arcas subrayó la importancia de esta iniciativa desde la perspectiva de la Seremi de Salud: “uno de los focos de intervención es la prevención y la promoción y uno de sus áreas es disminuir la violencia, no solo de género en este caso, sino que en todo su espectro. En esta capacitación nos enfocamos en la prevención de la violencia en las diversidades sexo genéricas que hoy en día está cada vez visibilizado, lo que hace que primero se comience con la autoaceptación y eso impacta en distintos grados en a las familias, trabajo y lo importante es que existan estos monitores que están en el entorno de estas comunidades para apoyar, ya que muchas veces la salud no alcanza a llegar,” afirmó.